



桜原中だより

学校教育目標 「仲間とともに自らを磨き続けられる人間の育成」

京都市立桜原中学校

学校だより②

令和7年(2025)5月29日

校長 川上 貴由

★★春季総合体育大会★★

4月20日から5月5日の期間、体育系部活動が出場する春季大会が行われました。どの競技でも白熱した試合が行われました。

(おもな試合結果)

★卓球部

【男子団体戦】優勝

2回戦	対 東山中	3-0
3回戦	対 修学院中	3-2
準々決勝	対 洛南高附属中	3-1
準決勝	対 安祥寺中	3-1
決勝	対 洛星中	3-1



【女子団体戦】ベスト8

2回戦	対 同志社中	3-0
3回戦	対 京都御池中	3-0
準々決勝	対 大宅中	0-3



【男子個人戦】

3-8 O.Rさん 第5位

(男子決勝トーナメント出場者)

3-4 T.Aさん 2-7 A.Sさん

(女子決勝トーナメント出場者)

3-2 F.Aさん 2-6 I.Eさん



★男子ソフトテニス部

【団体戦】優勝

1回戦	対 衣笠中	3-0
2回戦	対 下京中	2-1
準々決勝	対 花山中	2-1
準決勝	対 洛南中	2-0
決勝	対 神川中	2-0



【個人戦】

3-4 O.Rさん/3-3 F.Iさん ペア 優勝

3-6 H.Sさん/3-3 M.Hさんペア 準優勝

(決勝トーナメント出場者)

3-6 K.Hさん/3-8 A.Yさん ペア

3-3 K.Sさん/3-4 T.Yさん ペア

3-5 O.Kさん/3-5 I.Yさん ペア

★ソフトボール部 準優勝

1回戦 対 同志社女子中学 28-1

準決勝 対 音羽中学 13-9

決勝 対 勘修中学 0-5



★ワンダーフォーゲル部 第3位

踏査競技 女子団体の部



★男子バレーボール部 ベスト4

2回戦	対 栄桜中	2-0
準々決勝	対 西京極中	2-1
準決勝	対 八条中	1-2
3位決定戦	対 蜂ヶ岡中	1-2



★陸上競技部

2-3 T.Kさん	女子 1500m	優勝
3-6 M.Nさん	男子円盤投げ	準優勝
3-2 Y.Hさん	女子 800m	第4位入賞(自己ベスト)
3-3 U.Nさん	女子走幅跳	第6位入賞(自己ベスト)
3-8 I.Kさん	男子 3000m	第5位入賞(自己ベスト)

(ベスト記録更新)

2-4 M.Hさん	男子 800m
2-6 Y.Iさん	男子 1500m
2-8 H.Yさん	男子 400m
3-2 K.Aさん	男子 800m



★軟式野球部 ベスト8

2回戦	対 西院中学	6-3
3回戦	対 花山中学	9-0
準々決勝	対 下京中	0-10



★女子バレー部 ベスト16

1回戦	対 久世中	2-0
2回戦	対 桂川中	2-0
3回戦	対 七条中	0-2



★女子ソフトテニス部

【団体戦】

1回戦 対 岡崎中 0-3

【個人戦】(決勝トーナメント出場者)

3-2 S.Nさん/3-3 Y.Sさん ペア

3-3 I.Rさん/3-8 O.Mさん ペア

3-6 M.Nさん/3-5 K.Hさん ペア



★サッカー部

1回戦 対 大原野中学 2-2

(PK2-4)



★柔道部

【男子団体戦】予選リーグ敗退

1回戦 対 西京極中 1-4

2回戦 対 洛南附属中 1-4

3回戦 対 藤森中 3-1

【女子団体戦】予選リーグ敗退

1回戦 対 西ノ京中 0-3

2回戦 対 蜂ヶ岡中 0-2

【男子個人戦】

1-4 T.Nさん 第3位

3-6 T.Hさん 第3位



★バスケットボール部

1回戦 対 蜂ヶ岡中学 37-66

(ご報告)

指導者を急募していました女子バレー部の部活動指導員ですが、正式に決定いたしました。多くの方々にご協力いただき誠にありがとうございます。

全国学力・学習状況調査

4月17日(木)、3年生を対象に、文部科学省の「令和7年度 全国学力・学習状況調査」が実施されました。結果につきましては、全国的な状況との関係で分析し、授業改善や子どもたち一人一人の学習活動の充実に活かしていきます。調査結果の概要等につきましては、学校だよりなどを通じて、後日お知らせいたしますので、ご理解のほどよろしくお願ひいたします。

♪♪世界に1つだけの花♪♪

「世界に1つだけの花」という取組を4月から始めました。これは毎日の学校生活の中で、教職員が気づいた生徒達のステキな言動をホームページで紹介するというものです。毎週金曜日に掲載されています。

友達にかけた優しい言葉、困っている人をさりげなく手伝う姿など、日々の生活の中の何気ない出来事がたくさん紹介されています。誰も見ていてなくとも、誰かに褒められなくても、当たり前に人を思いやれる心がステキです。時には、気づいていても恥ずかしくて声をかけることがためらわれたり、機を逸してしまったりすることがあります。だからこそ、思うだけでなく、行動に移せる勇気が素晴らしいと思います。

人に優しくされたり、親切にされたりすると嬉しい気持ちになります。そんな優しさが、水に落ちた波紋のように、桜原中学校全体に広がっていくことを願っています。

多数の参観、ありがとうございます

7日(水)に授業参観・教育課程説明会を行いました。多くの保護者の皆様にお越しいただきありがとうございました。



本校は、今年度の重点目標といたしまして「総合学習の改革」「チーム担任制の実施」「過去3年間の取組検証と改善」の3つを掲げています。教育課程説明会では、特に「3年間の取組検証と改善」についてご説明差し上げました。本校は、これまで“学びの共同体”“パフォーマンステスト”を軸に学校教育を推し進めてまいりました。過去13年間を振り返る中で、これらの必然性についてご説明差し上げました。昨年度、一定の成果が見られたことから、今年度より生徒の学力向上を目的として、“学びの共同体”に固執せずに、各教科の目指す資質能力にコミットした授業展開を行います。また、パフォーマンステストについては、実施回数を各教科最低1回以上に変更し、評価評定は国立教育政策研究所の指針に基づき実施いたします。

生徒総会が行われました

21日(水)に、令和7年度の生徒総会が行われました。生徒会本部役員から基本方針の説明があり、生徒会目標“桜結び～やったりますでえ桜原～”に向けての方針が確認され、以下の3点が改善策として提案されました。



- ① 生徒同士の良いところを見つけられるような取組を増やしていく。
- ② クラスや学年で団結し、生徒全員が関わるような取組を増やしていく。
- ③ テイクアップボックスで生徒全員から吸い上げた意見を、生徒会本部の活動に反映できるようにする。



その後、各委員会からの活動方針・現状と改善策、各クラスからの発表が行われました。トイレの改修について要望が出ましたので検討して対応します。

子どもたちの今と未来のため、社会のあらゆる場で「京都はぐくみ憲章」を実践しましょう!

